

令和2年3月9日

新入生のご家族の皆様へ

東京工業大学長

益 一 哉

令和2年度入学式（学士課程・大学院課程）の中止について

このたびは、ご子息、ご息女の本学へのご入学、誠におめでとうございます。ご家族の皆様方もお喜びのことと存じます。心よりお祝い申し上げます。

本学のホームページによりお知らせをしておりますとおり、本学は、新型コロナウイルス感染の拡大を防ぐ観点から、令和2年度入学式の挙行を中止することを決定いたしました。

希望を胸に本学に入学する学生の皆様にとって、入学式は大切な節目であり、ご家族の皆様方とともに、教職員一同でお祝い申し上げたく、これまで真摯に、検討してまいりましたが、新入生及びご家族の健康と安全を最優先にと熟慮し、このたび、苦渋の決断をした次第です。

ご子息、ご息女の晴れの姿を見ていただけないことについて、心待ちにされていたご家族の皆様方のご心中を察すると断腸の思いではありますが、何卒ご理解いただきたくお願い申し上げます。また、4月中のキャンパスのご見学等もご遠慮いただきますようお願い申し上げます。

学長として、入学者全員に直接お祝いを申し上げることはできませんが、本学で、専心勉強されることを祈念しております。4月上旬に、ビデオメッセージを[本学ホームページ](#)に掲載する予定ですので、申し添えます。

なお、本学は、教職員一丸となって、学生の皆様が一刻も早く平穏な学生生活を送れるように、でき得る限りの努力を続けてまいる所存です。今後ともよろしくようお願い申し上げます。